



輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしこく たくましく） 令和2年7月17日（金）

今年度のテーマ （好きです 中央！）

7号（文責）山口 公敏

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



7月3日は今年度初めての授業参観でしたが、多くの保護者に子どもたちの様子を参観いただきました。また、学級懇談会も開催し、1ヶ月間の子どもたちの様子を保護者と共有することができました。今年の夏休みは短いですが、それまで新型コロナや熱中症に注意しながら学習を進めて行きたいと思っております。お世話になります。



先週は大雨のため、休校や3回の児童引き渡しと保護者の方には大変なご苦勞をおかけしました。また、被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。児童の安全確保の面からも、ご協力により、スムーズな引き渡しができたと思っております。今後も危険度の高い災害に対しましては、ご協力とお願いをよろしく申し上げます。



6年生が14日、薬物乱用防止教室を行いました。講師は本校学校薬剤師の三小田先生です。飲酒と喫煙を中心にお話をされました。子どもたちには今後も、多くの誘惑に負けないしっかりした自分の考えを持って行動してほしいと思っております。自分の健康についてしっかり考えた時間でした。健康第一で頑張りましょう。



15日第1回中央小学校子ども育成協議会が行われました。令和4年度から本校は国版のコミュニティ・スクールへ移行します。これから2年かけてその基盤づくりを進めていきます。学校評議員をはじめ、各会の代表の方に参加頂いております。今以上に中央小をよくするために、よいお知恵を頂き、地域とともにある学校づくりを今後も進めていきます。

【ちょこっと話題】 校舎内の照明が9月末までにすべてLED化されます。すでに教室廊下等は照明がLED化されています。本当に明るくなりました。子どもたちも先生方もかなり明るくなったと実感しています。本当にありがたいです。